

Olympiades 2022/23 du Querpon : c'est parti

Les 4^{es} Olympiades du collège du Querpon ont démarré dans la fête et la joie sur le terrain de sport. Les élèves de CM2 de Cousteau et de l'école de Bovel ont aussi participé à cette sympathique cérémonie tandis que les CM1 les ont encouragés dans les gradins. La principale Véronique Beaux a souhaité la bienvenue à tous, et invité l'assistance à applaudir les trois professeurs du comité olympique, le collège ayant obtenu « le premier prix à la journée nationale de l'innovation pour le bien-être et la santé mentale à Grenoble. Applaudissons-nous, car, vraiment, être du Querpon, ça se mérite ».

Le défi des Olympiades « est on ne peut plus simple, et c'est



ce qui en fait sa valeur et sa vigueur : construire ensemble un collectif apprenant, un collectif joyeux et sérieux, où chacun avance à sa mesure, laisse une place à l'autre, veille sur l'autre parce que l'autre, ce n'est finalement qu'un autre nous-même. Notre mission d'adultes

est de vous aider à grandir, à réfléchir, à découvrir, à vivre ensemble, dans le respect de chacun et de tous.

Véronique Beaux a cité « la grande Simone Veil : "la Commission stimule, la coopération renforce, la solidarité unit" » avant de présenter le

programme : une classe, un nom, un blason, une chorégraphie choisie ensemble. Chaque niveau avait préparé un thème : la magie en 6^e, les merveilles du monde en 5^e, la bande dessinée en 4^e, les femmes artistes en 3^e. Le discours de la principale a été acclamé par les élèves ras-

semblés en demi-cercle sur une grande partie du terrain. Chaque classe a présenté un sketch suivi d'applaudissements nourris. L'après-midi, les premières épreuves des Olympiques sont terminées par un goûter offert par l'association des parents d'élèves.